Hygienekonzept für die Nutzung der gr. Sporthalle WGM (Stand 11/2021)

Für die Nutzung der Sporthalle werden folgende Regelungen vorgegeben:

- Abstandsregelungen, Hygieneetikette und das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes (MNS) sind einzuhalten
- Personen, die die Hygieneregeln nicht einhalten k\u00f6nnen im Rahmen des Hausrechts der Sporthalle verwiesen werden
- Eine Teilnahme mit Erkältungsanzeichen wird untersagt.
- Den Boden-Markierungen für die Laufwege (Einbahnstraße) ist Folge zu leisten.

Es müssen grundsätzlich die gültigen Hygienevorschriften eingehalten werden:

- Möglichst Abstand halten
- körperliche Begrüßungsrituale (z. B. Hände schütteln/Umarmungen) sind zu vermeiden
- Beachtung der Hust- und Nies-Etikette (Armbeuge oder Einmal-Taschentuch),
- regelmäßiges und gründliches Händewaschen mit Seife und Desinfizierung,
- Hände aus dem Gesicht fernhalten,
- das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes (MNS) wird zwingend empfohlen, gemäß den Regelungen von Ländern und Kommunen
- Wunden mit Pflaster bzw. Verband schützen,

Handhabung an Spieltagen für die Mannschaften / Zuschauer:

- Zutritt nur nach 3G-Regelung:
 - Vorzeigen des Impfpasses, Genesenen-Nachweis oder Schnelltest aus einem offiziellem Testzentrum (gültig max. 24 Std.) oder Schülerausweis
- Pro Hallendrittel sind nicht mehr als 45 Teilnehmende auf der Spielfläche erlaubt. (Corona Vorgaben NWVV Stand Oktober 2021)
- Das Formular "Selbsterklärung Gesundheitszustand" muss bei Spieltagen vorgelegt werden (Aufbewahrung unter Berücksichtigung des Datenschutzes für drei Wochen)
- In der gesamten Sporthalle herrscht Mund-Nase-Masken (MNM)-Pflicht! Ausnahmen:

unter der Dusche

auf und am Spielfeld (am Spielfeld wird das Tragen einer MNM empfohlen)

Zuschauer, die ihren Sitzplan eingenommen haben

Lüftung:

 Vor und zwischen den Spielen wird für ausreichende Durchlüftung durch Öffnung von Fenstern und Türen gesorgt werden.

Während des gesamten Aufenthaltes in der Sporthalle sind die vorgegebenen Richtlinien einzuhalten. Es gelten die gesetzlichen Bestimmungen sowie die Corona Vorgaben des Nordwestdeutschen Volleyball Verbands. Änderungen bleiben vorbehalten, je nach den Vorgaben des Gesetzgebers, des Gesundheitsamtes oder des Landessportbundes.

TV Meppen Abteilung Volleyball